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Datum 19.04.23 Protokoll: Timo Leib 

Beginn 18:00 Sitzungsleitung: Timo Leib 

Ende  

 

Anwesende 
Mitglieder Gäste 

Ilka Hinrichs  

Öznur Yildiz  

Timo Leib  

Timon Reimann  

  

 

TOP  

1 
Thema 1: Regularien 
Timo eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähig fest. Gemeinsam wird das 
letzte Protokoll einstimmig genehmigt. 

2 

Thema 2: Finanzbeauftragung 
Timo erwähnt, dass aus einem Gespräch mit Marc hervorgeht, dass die Fachschaft 
zwei Personen für die Position des Finanzen ernennen darf. Timo schlägt sich selbst 
vor. 
 
Die Fachschaft wählt Timo Leib einstimmig als zweite finanzbeauftragte Person. 
 

3 
Thema 3: Finanzen / Kosten 
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Timon erwähnt den Erfolg der gestrigen Fachschaftsveranstaltung und die damit 
verbundenen Kosten. 
 
Es wurden Becher und Snacks gekauft. Die Kosten belaufen sich auf 29,56 €. 
Die Fachschaft stimmt einstimmig für die Übernahme der Kosten aus dem 
Fachschaftsetat. 
 
Ilka spricht die aktuelle Getränke Situation an. Die Fachschaft hat aktuell keine 
Vorräte mehr, weshalb neue Getränke bestellt werden müssen. 
Timo kümmert sich um die Bestellung. 
Die Kosten belaufen sich auf 1.159,24 € 
Die Fachschaft stimmt einstimmig für die Übernahme der Kosten aus dem 
Fachschaftsetat. 
 
Timo erwähnt, dass ein Finanzantrag des Studiengangs DSPA eingegangen ist. Der 
Antrag beläuft sich auf eine Höhe von 85,31 € und ist für die Veranstaltung einer O-
Woche im Sommersemester. 
Die Fachschaft stimmt einstimmig für die Übernahme der Kosten aus dem 
Fachschaftsetat. 
 
Q macht darauf aufmerksam, dass wir gerade noch keinen genauen Überblick über 
unsere neuen Finanzen im aktuellen Haushaltsjahr haben. Er bittet darum, eine 
Aufstellung der Finanzen bei Marc nachzufragen. 
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Thema 4: Ergebnis aus dem Gespräch mit Prof. Laudi 
Öznur berichtet aus dem Gespräch mit Herrn Prof. Dr. Laudi. 
Es wurde ein erfolgreiches Gespräch geführt und die Fachschaft konnte erreichen, ab 
dem Wintersemester einen eigenen Fachschaftsraum zu erhalten. (Raum B043). 
 
Aktuell ist in Prüfung, ob man einen Kicker im Aufenthaltsbereich des B-Gebäudes 
platzieren kann. Timo hat eine Mail an das Gebäudemanagement gesendet und 
wartet nun auf einen Antwort. 
Das Dekanat befürwortete diese Idee und möchte prüfen, ob eine finanzielle 
Unterstützung möglich ist. 
Hier sind die aussichtsreichen Möglichkeiten für einen Kicker: 
Kickertisch Ullrich "Compact" | Ullrich-Sport (ullrichsport.com) + Lampe 
Tischkicker Lampge Ullrich Light | Ullrich-Sport (ullrichsport.com) 
 
Konfigurator - Leonhart (original-leonhart.com) 
 
Libero Home – flix Shop 
 

5 
Thema 5: Social Media 

https://shop.ullrichsport.com/tischfussball/ullrich-compact/ullrich-compact/a-20223/
https://shop.ullrichsport.com/kickertisch-zubehoer/kickerbeleuchtung/kickerlampe-ullrich-light/a-20209/
https://original-leonhart.com/konfigurator/?tableId=11542
https://shop.flix.eu/produkt/libero-home/
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Die Fachschaft will sich mit dem AStA und den anderen Fachschaften absprechen, ob 
es sinnvoll ist, einen gemeinsamen Canva-Account für die Fachschaften und den AStA 
anzuschaffen. 
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Thema 6: Nächste Fachschaftsveranstaltung 
Der Raum D209 ist nun bis Ende des Sommersemesters für die Fachschaft ab 19:30 
Uhr reserviert. 
Am 02.05.23 soll ein PubQuiz stattfinden. 
 
Die Fachschaft entscheidet sich dafür, auf Instagram noch präsenter zu werden und 
damit Rundmails zu verringern. 
Es ist Ziel, die Studierenden über andere Kanäle zu erreichen als über wöchentliche 
Rundmails. Dazu muss eine gute Basis an regelmäßige Teilnehmenden geschaffen 
werden. Auch die Erneuerung der Internetseite kann dafür hilfreich sein. 
 

 
 

  

 

 


